



南町小だより

つよく かしこく あたたかく
～ ありがとうを とどけます ～

令和 3年 1月 8日
校長 星 美登里



「ピンチはチャンス」

校長 星 美登里

あけましておめでとうございます。本年も皆様の温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

南町小の子供たちのよさの一つは、上の学年の子供が、下の学年の子供のことを考えて優しく行動できることです。2学期はそんな子供たちの姿がたくさん見られました。10月の体育学習発表会の練習では、6年生が5年生に、南町小学校伝統の「ソーラン節」を熱心に教えました。初めて踊った5年生も、最初のポーズで腰が低くピタッと決まり、6年生のリードあつての5年生の演技でした。12月。2年生は、おもちゃを作って1年生を楽しませました。ある2年生が「1年生の時に今の3年生に遊んでもらって楽しかったことを思い出して、今度は自分たちが楽しませようと思いつきながら準備しました。」と笑顔で教えてくれました。4年生は、3年生にユニバーサルデザインについての発表会を開きました。当日は、これまでもお世話になった講師の皆様も参加してくださり、4年生の説明の様子と深い学びに感心されていました。このように相手を思うと、お互いにより質の高い学びにもなるのです。

新型コロナウイルス感染症拡大の中、緊急事態宣言が出されました。感染症対策の更なる徹底について練馬区教育委員会から依頼がありましたので、一部を掲載します。本校でも感染症対策を一層徹底してまいります。「異学年の児童の交流を伴う活動」の制限も残念なことです。離れていても他の人を思いやる子供を育てられる「チャンス」と前向きに捉え、子供たちの更なる成長のために今できることは何か、考えて教育活動を進めていきます。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1 学習活動について

1月31日まで、感染症対策を講じてもお飛沫感染の可能性が高まる学習活動は行わない。

(例) ・近距離で行うグループや少人数等での話し合い活動

- ・音楽における歌唱の活動や管楽器（リコーダーや鍵盤ハーモニカ等）を用いる活動
- ・家庭科における調理実習 ・体育における身体接触を伴う活動
- ・児童が対面で操作したり、顔を寄せ合い観察したりする実験や観察、実習
- ・異学年の児童の交流を伴う活動

2 学校行事等について

(1) 1月31日まで、学年を超えて一堂に集まって行う行事、校外で行う行事は中止する。

(2) 1月31日まで、原則、学校公開は中止する。

※作品展等を実施する場合は、学校規模等および施設環境に応じた感染防止対策を徹底する。

3 喫食や休憩時間における感染予防策の徹底

(1) マスクは喫食直前に外し、喫食後は速やかに着用する。

(2) 喫食中は会話をしない。（給食時間中に教員が指示等を行う場合は、マスクを着用する。）

(3) 休憩時間は、大人数、大声、至近距離での会話はしない。

4 家庭における感染症対策（家庭に持ち込まない行動をよろしくお願いいたします。）

(1) 日常的に3密の回避、手洗い、マスク着用などの基本的な感染予防対策を徹底する。

(2) 毎朝検温および健康観察をする。

（家族に何らかの症状が見られる場合は児童を無理に登校させないでください。）

(3) 不要不急の外出や感染リスクの高い場所への移動、都県境をまたぐ移動を自粛する。

《1月の行事予定》

日	曜	主な行事予定
1	金	元日
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	始業式 委員会活動 給食あり 人権作品保護者参観 (15日まで)
9	土	土曜時程
10	日	
11	月	成人の日
12	火	
13	水	発育測定・保健指導 (1年)
14	木	みかんの日 発育測定・保健指導 (2年)
15	金	5時間授業 発育測定・保健指導 (5年)
16	土	
17	日	
18	月	発育測定・保健指導 (4年)
19	火	発育測定・保健指導 (3年)
20	水	発育測定・保健指導 (6年) 校内書初め展 (2/13まで)
21	木	避難訓練
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	5時間授業
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	5時間授業
30	土	
31	日	

道徳授業地区公開講座の延期について

1月9日(土)に予定していた道徳授業地区公開講座は、新型コロナウイルス感染症拡大の状況により、2月に延期させていただきます。予定をしていた保護者の皆様には、ご迷惑おかけして申し訳ありません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

【日時】2月13日(土)

出席番号奇数の保護者参観のみ

時間は未定です。

校内掲示鑑賞について

今年度学校公開が十分に行えない状況のため、校内に掲示してある作品を保護者の皆様に観ていただく期間を設定しました。放課後の限られた時間ではありますが、ぜひ子供たちの作品をご覧ください。

*人権作品

1月8日(金)～15日(金)(10・11日は除く)

*校内書き初め展

1月20日(水)～2月13日(土)

(1/23・24・30・31 2/6・7・11日は除く)

時間 15:30～16:30

お願いや内容については、12月に配布いたしましたお便りをご覧ください。

プログラミング教育

プログラミング教育は論理的思考を育てるために、新学習指導要領に入ってきました。パソコンを使うだけがプログラミング教育ではありませんが、各学年でも少しずつパソコンを使ったプログラミング教育を実践しています。3年生ではプログラムの初歩を試みました。今後、4年生でも同様に実施する予定です。また、6年理科でマイクロビットを使用して、明かりがつくプログラミングや5年算数で正多角形を描くプログラミングを実施する予定です。他の学年でもできるところから実施していく予定です。